

6 Pabellón para niños pobres en el Pablo Tobón

Con motivo del Encuentro de Antioquia con el Presidente Belisario Betancur, que se realizará hoy y con el explícito deseo de "poner un grano de arena y actuar positivamente para ayudar a la comunidad e invitarla al optimismo constructivo", según lo expresa su director, Iván Darío Vélez A., el Hospital Pablo Tobón Uribe ha acondicionado y dotado un pabellón con capacidad para treinta camas, destinado a la hospitalización de niños que por carencia de recursos pecuniarios no pueden solucionar sus problemas de salud, primordialmente en las especialidades quirúrgicas, como Ortopedia, Otorrinolaringología, Oftalmología, Urología, Cirugía Plástica y Cirugía General.

El nuevo servicio, adelantado con la ayuda de la Fundación Santiago Mejía Herrera, se inició ayer con 15 de esas

30 camas, esperando poder completarlo a medida que los recursos académicos lo permitan.

Busca, según el concepto del director general del Hospital, ayudar a la solución de un serio problema que aqueja a nuestra población infantil, entre los 0 y 14 años de edad, y que gravita sobre las demás instituciones hospitalarias de la ciudad. Por otra parte, cumplirá una función importante en el campo docente para la formación del personal médico y paramédico.

"Damos esta noticia en vísperas del Foro que en tan buena hora se está preparando, porque consideramos que es un esfuerzo que consituye algo dentro de lo mucho que Antioquia puede mostrar en el proceso de su reactivación", concluyó Iván Darío Vélez, al hacer el anuncio sobre el nuevo pabellón infantil del Pablo Tobón Uribe.